

## Joyeux anniversaires



Swan ( 3 ans ) Adèle ( 4 ans ) Sheyla ( 4 ans ) Adam ( 3 ans )



Pour Noël nous avons réalisé un bricolage de Rennes, ainsi qu' une carte avec un poème et une photo de notre main offrant une étoile. Nous avons pris beaucoup de plaisir à peindre, coller, décorer ces bricolages et surtout les offrir à notre famille.

Pour le dernier jour d'école, nous avons partagé le goûter de Noël offert par l'Apel. Une brioche, un kinder et du jus d'orange.

Nous nous sommes régalés. Et chacun portait un petit vêtement ou déguisement de Noël.



A la rentrée, nous avons eu la joie de découvrir des cadeaux sous le sapin de la classe. Le Père Noël nous a apporté, des puzzles de princesses, une tour infernale, un spider drop et des figurines Trolls.

Merci Père Noël !!!



Hé oui, c'est l'hiver ! Nous abordons ce thème en langage ainsi que le matin lors de l'accueil.

Et pour fêter cette nouvelle année, nous portons notre couronne des rois et des reines.



Après avoir peint notre galette, nous avons tracé des traits horizontaux et verticaux à la fourchette.

Voici notre panneau pour vous souhaiter à tous une BONNE et HEUREUSE ANNEE !!!

